

Pressemitteilungen

- 471/2022 Krimiabend in der Stadtbibliothek
„Mysteriöse Fälle genial gelöst – Eliza Moore im Einsatz“
- 472/2022 Auf dem Ickerner Markt
Info-Mobil der Telekom informiert über Glasfaserausbau
- 473/2022 **Info-Seminar der VHS zu Unterhaltspflicht im Pflegefall**

Pressemitteilung 471/2022

Krimiabend in der Stadtbibliothek

„Mysteriöse Fälle genial gelöst – Eliza Moore im Einsatz“

Fans skurriler englischer Krimis sollten sich den 27. Oktober merken. Denn an diesem Donnerstagabend wird die Schauspielerin und Sprecherin Jule Vollmer um 19.00 Uhr in der Stadtbibliothek, Im Ort 2, ihr neues Programm präsentieren, den Krimi „Mysteriöse Fälle genial gelöst – Eliza Moore im Einsatz“, der im England der 1960er Jahre spielt.

Die Titelheldin Eliza Moore lebt allein mit ihrem Mops Sir Charles III. in einem Cottage nahe der südenglischen Kleinstadt Axington. Als Polizeisekretärin im Ruhestand mischt sie sich gerne ungebeten in die Ermittlungen der Polizei ein. Dabei wird sie von ihren Freunden Kate und Eddy unterstützt. Je mysteriöser die Umstände, umso interessanter ist es für sie. In ihrem ersten Fall geht es um das Ableben des unbeliebten Musikkritikers Sam Cook.

Mit ihrer wandelbaren Stimme gestaltet die vielseitige Künstlerin Jule Vollmer diesen Krimiabend. Musikalisch unterstützt wird sie dabei von dem Pianisten Elmar Dissinger.

Die Lesung ist eine Gemeinschaftsveranstaltung von Stadtbibliothek und VHS. Der Eintritt beträgt 8 EUR. Karten sind im Vorverkauf in der Bibliothek sowie an der Abendkasse erhältlich.

Pressemitteilung 472/2022

Auf dem Ickerner Markt

Info-Mobil der Telekom informiert über Glasfaserausbau

Die Deutsche Telekom wird auf dem Marktplatz in Ickern Bürgerinnen und Bürger über den Glasfaserausbau informieren. Hierzu wird das Unternehmen von Donnerstag, 20. Oktober, bis Samstag, 29. Oktober, mit einem Info-Mobil vor Ort sein: Die Mitarbeitenden stehen in dieser Zeit montags bis freitags von 11.00 bis 18.00 Uhr und samstags von 10.00 bis 15.00 Uhr für Gespräche zur Verfügung und beantworten Fragen zu den geplanten Maßnahmen.

Die Deutsche Telekom sieht vor, rund 35.000 Haushalte in Castrop-Rauxel für Eigentümerinnen und Eigentümer kostenfrei auf ein modernes FTTH-Netz (Glasfaser bis in die Wohnung/ins Gebäude) aufzurüsten. Etwa 17.000 Gebäude sollen dadurch Zugang zu schnellem und besonders stabilem Internet erhalten. Zu diesem Zwecke unterzeichneten die Stadt Castrop-Rauxel und die Telekom im August dieses Jahres eine gemeinsame Erklärung.

Bürgerinnen und Bürger, die sich für einen Glasfaseranschluss durch die Telekom entscheiden, haben freie Auswahl bei der Wahl des Netzbetreibers. Eine Frist, bis zu der das Interesse angemeldet werden muss, gibt es nicht. Nähere Informationen erhalten Interessierte unter www.telekom.de/glasfaser sowie am Info-Mobil.

Pressemitteilung 473/2022

Info-Seminar der VHS zu Unterhaltspflicht im Pflegefall

Die Kosten von Pflegeleistungen oder einer Heimunterbringung können oftmals durch das eigene Einkommen bzw. die Rente nicht aufgebracht werden. In welchen Fällen sind die Kinder gegenüber ihren Eltern unterhaltspflichtig?

In einem Seminar der VHS am Donnerstag, 20. Oktober, erhalten Interessierte von 19.30 bis 21.00 Uhr Antworten auf Fragen wie diese. Der Referent erläutert in der Veranstaltung die Grundzüge der Angehörigenunterhaltspflicht, die Teilnehmenden erhalten Unterlagen mit allem Wissenswerten zum Thema. Die Veranstaltung findet statt im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4. Die Teilnahme kostet 6 EUR.

Eine Anmeldung nimmt die VHS telefonisch unter 02305 / 5488410 oder per Mail an vhs@castrop-rauxel.de entgegen.